Experiencias colaborativas de investigación en Educación Estadística

Dra. Liliana Tauber

estadisticamatematicafhuc@gmail.com

Se pretende dar a conocer el trabajo sostenido que, desde hace al menos una década, se viene desarrollando en distintas comunidades de práctica de Latinoamérica, en asociaciones internacionales y en grupos de investigación de Argentina en torno a la Educación Estadística. Con este fin, se realiza un breve recorrido por los orígenes de la Red Latinoamericana de Investigación en Educación Estadística —RELIEE-, el Proyecto Internacional de Alfabetización Estadística —ISLP- y el Grupo de Investigación en Educación Estadística de la UNL —GIEE- y se describen sus ideas germinales fundamentadas teóricamente a través de la conceptualización de una comunidad de práctica. Se detallan los objetivos que los sustentan, y algunas de las acciones realizadas en estos años de trabajo, líneas de investigación en desarrollo, actividades de divulgación y participación en proyectos, brindando referencias de los trabajos más relevantes desarrollados en el seno de los mismos.